

# H<sub>2</sub>Pro<sup>®</sup> Liquid

## Greenhouse and Nursery Serre et Pépinière



May 10, 2023

d'enregistrement

Blend of surfactants with a multi-matrix effect  
Mélange d'agents tensioactifs avec effet multi-matrices

CONTAINS NON-PLANT FOOD INGREDIENTS

**Guaranteed Analysis:**

89.0% ethylene oxide-propylene oxide polymers  
1.0% propylene oxide polymers  
5.0% ethylene oxide polymers  
5.0% alcohol ethoxylate

CONTIENT DES INGRÉDIENTS NON FERTILISANTS

**Analyse Garantie:**

89,0% polymères d'oxyde d'éthylène-oxyde de propylène  
1,0% polymères d'oxyde de propylène  
5,0% polymères d'oxyde de éthylène  
5,0% alcools éthoxylés

**KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN**

Registration Number ~~2021927A~~ Fertilizers Act  
2021927S

**GARDER HORS DE LA PORTÉE DES ENFANT**

Numéro d'~~homologation~~ : ~~2021927A~~  
d'enregistrement 2021927S

Before using this product, read the entire label and precautionary statements. / Avant d'utiliser ce produit, lisez l'étiquette complète et les mises en garde.

**GENERAL INFORMATION**

H2Pro Liquid is a residual wetting agent that remains in the media to allow water to re-wet the particles. Stable in growing media in storage. Excellent initial wetting and long-term wetting. Flexible, compatible and easy to use. Mixes easily even at very low temperatures.

**INFORMATIONS GÉNÉRALES**

H2Pro Liquid est un agent mouillant résidant qui demeure dans le substrat pour permettre à l'eau de réhumidifier les particules. Stable dans les substrats de culture entreposés. Produit un excellent mouillage, initial et à long terme. Flexible, compatible et facile à utiliser. Se mélange facilement, même à très basse température.

**DIRECTIONS FOR USE**

For use in containers, pots, hanging baskets, flats, trays and plugs. Mix H2Pro Liquid with water prior to application. Incorporate or drench mixture into growing media.

**MODE D'EMPLOI**

Pour l'emploi dans les contenants, pots, paniers suspendus, caissettes de semis, plateaux de culture et mottes. Mélanger H2Pro Liquid avec de l'eau avant l'application. Incorporer le mélange au substrat ou le verser sur le substrat.

**Growing Media Preparation and Production**

**Préparation et production de supports en croissance**

| Longevity Requirements / Exigences de longévité<br>Growing Media Conditions / Conditions du substrat   | Incorporation Rate* / Taux d'incorporation*   | Drench Rate** / Proportions d'arrosage**                                |
|--|---|---|
| Maximum longevity (up to 12 months) / Longévité maximale (jusqu'à 12 mois)<br>- Long term production cycles / Cycles de production à long terme<br>Severely water repellent media / Substrats fortement hydrofuges               | Mix 163 mL in at least 7.5 L water per 765 L (cu. yard) of media<br>Mélanger 163 ml dans au moins 7,5 L d'eau pour 765 L (verge cube) de substrat | 1500 ppm<br>125 mL / 100 L of water<br>1500 ppm<br>125 ml / 100 L d'eau |
| Medium longevity (up to 6 months) / Longévité moyenne (jusqu'à 6 mois)<br>- Medium term production cycles / Cycles de production à moyen terme<br>Moderately water repellent media / Substrats ou milieux modérément hydrophobes | Mix 103 mL in at least 7.5 L water per 765 L (cu. yard) of media<br>Mélanger 103 ml dans au moins 7,5 L d'eau pour 765 L (verge cube) de substrat | 1000 ppm<br>82 mL / 100 L of water<br>1000 ppm<br>82 ml / 100 L d'eau   |
| Short longevity (up to 6 weeks) / Longévité courte (jusqu'à 6 semaines)<br>- Short term production cycles / Cycles de production à court terme<br>Slightly water repellent media / Substrats peu hydrofuges                      | Mix 60 mL in at least 7.5 L water per 765 L (cu. yard) of media<br>Mélanger 60 ml dans au moins 7,5 L d'eau pour 765 L (verge cube) de substrat   | 500 ppm<br>43 mL / 100 L water<br>500 ppm<br>43 ml / 100 L d'eau        |

\*Under dry conditions, increasing the water volume aids movement into media during incorporation. Blend solution uniformly into growing media before filling containers.

\*Dans des conditions sèches, un volume d'eau plus important facilite la répartition du produit dans le substrat pendant l'incorporation. Mélanger uniformément la solution dans le substrat avant de remplir les contenants.

\*\*Drenched into container prior to or during crop production.

\*\*Imbiber le contenant avant ou pendant la production de la culture.

Note: There may be variations in longevity under variable growing conditions. It is advised to test a small number of plants before large scale application.

Note : Il pourrait y avoir des variations de longévité en présence de conditions de culture variables. Il est recommandé de faire un essai sur un petit nombre de plantes avant l'application à grande échelle.

**Injection Rates** - H2Pro Liquid can also be applied to crops continuously at low concentrations or used in specific applications:

**Taux de pulvérisation** - H2Pro Liquid peut aussi être appliqué aux cultures en continu à faible concentration ou appliqué à des fins précises :

| Application / Application                            | Rate/ Taux                         | How to Use / Mode d'emploi  |
|--|------------------------------------|---|
| With Irrigation<br>Avec Irrigation                   | 5 ppm (0.43 mL/L)<br>(0,43 mL/L)   | Daily application<br>Application quotidienne  |
| Misting Cuttings<br>Brumisation des boutures         | 150 ppm (1.25 mL/L)<br>(1,25 mL/L) | Spray freshly stuck cuttings with a very fine mist to the point of run off / Pulvériser les boutures fraîchement coupées avec un brouillard très fin jusqu'au point de ruissellement. |
| Interior Plantscapes<br>Jardins paysagers intérieurs | 500-1000 ppm                       | Drench containers, hanging baskets and plants / Bien imbiber les contenants, les paniers suspendus et les plateaux.   |
| Prior to Shipments<br>Avant l'expédition             | 500-1000 ppm                       | Drench containers, hanging baskets and trays prior to shipment / Bien imbiber les contenants, les paniers suspendus et les plateaux avant l'expédition.                               |

Manufactured for and guaranteed by:  
Everris NA Inc.  
PO Box 3310  
Dublin, OH 43016 USA  
Customer Service: 1-800-492-8255  
or 314-983-7500

**G95830C**

Net Weight/Poids Net: 9.85 kg (9.46 L)

Fabriqué et garanti par:  
Everris NA Inc.  
PO Box 3310  
Dublin, OH 43016  
Service à la clientèle: 1-800-492-8255  
ou 314-983-7500



DC  
May 10, 2023

**Danger**

**Causes serious eye damage.**

Wear protective gloves/clothing and eye/face protection. IF IN EYES: Rinse cautiously with water for several minutes. Remove contact lenses, if present and easy to do. Continue rinsing. Immediately call a POISON CENTER or doctor.

**Danger**

**Cause des dommages oculaires graves.**

Porter des gants/vêtements protecteurs et une protection des yeux/visage. En cas de contact avec les yeux : Rincer avec précaution à l'eau pendant plusieurs minutes. Enlever les lentilles de contact si la victime en porte et si elles peuvent être facilement enlevées. Continuer à rincer. Appeler un CENTRE ANTIPOISON ou un médecin immédiatement.

To avoid risks to human health and the environment, comply with the instructions for use.

Respectez les instructions d'utilisation afin d'éviter les risques pour la santé humaine et l'environnement.

**Product Storage:** Keep container tightly closed. Store in a dry and well-ventilated place.

**Entreposage du produit :** Entreposer le contenant hermétiquement fermé dans un endroit sec et bien ventilé.

**DISCLAIMER AND LIMITATION OF LIABILITY: IMPORTANT NOTICE FROM EVERRIS NA INC. ("Everris"). PLEASE READ BEFORE USE.**

By using this product, user or buyer accepts the conditions, disclaimer of warranties and limitations of liability. Read the entire directions for use, conditions of warranties and limitations of liability before using this product. If terms are not acceptable, return the unopened product container at once for full refund.

**CONDITIONS:** This product has been researched to provide necessary data to support its uses listed on the label. The directions for use of this product are believed to be adequate and the user or buyer must always follow the label directions carefully and exercise judgment and caution when using this product under their growing conditions. However, it is impossible to eliminate all risks associated with the use of this product. Crop injury, ineffectiveness, unsatisfactory or substandard results or other unintended consequences may result because of such factors as weather conditions, presence or absence of other materials, or the manner of use or application, all of which are beyond the control of Everris. All such risks shall be assumed by the user or buyer.

**WARRANTY:** This product corresponds to all claims and descriptions set forth on the label and, subject to the conditions set forth above, is reasonably fit for use for any purpose for which it is intended. Everris recognizes that the rights and remedies of the user or buyer are subject to the provisions of the applicable law, but makes no other warranties or representations, express or implied, of merchantability or of fitness for a particular purpose or otherwise, that extend beyond the statements made on this label. No agent of Everris is authorized to make any warranties beyond those contained herein or to modify the warranties contained therein. Subject to the user's or buyer's rights and remedies under the applicable law, Everris disclaims any liability whatsoever for special, incidental or consequential damages resulting from the use or handling of this product.

**LIMITATIONS OF LIABILITY:** Subject to the user's or buyer's rights and remedies under the applicable law, the exclusive remedy of the user or buyer and the liability of Everris or its affiliates, for any and all losses, injuries or damages resulting from the use or handling of this product, whether in contract, warranty, tort, negligence, strict liability or otherwise shall not exceed the purchase price paid by the user or buyer for the quantity of this product involved or at Everris' election, the replacement of the product. Subject to the user's or buyer's rights and remedies under the applicable law, any and all claims or actions related to the use or handling of this product must be commenced within one (1) year from the date the product was purchased.

**DÉNI DE RESPONSABILITÉ ET LIMITATION DE RESPONSABILITÉ: AVIS IMPORTANT DE EVERRIS NA INC. ("Everris"). VEUILLEZ LIRE AVANT UTILISATION.**

En utilisant ce produit, l'utilisateur ou l'acheteur accepte les conditions, l'exclusion de garantie et limitations de responsabilité. Lire l'intégralité des instructions d'utilisation, conditions de garanties et limitations de responsabilité avant d'utiliser ce produit. Si les conditions ne sont pas acceptables, renvoyez le contenant non ouvert pour un remboursement complet.

**CONDITIONS:** Ce produit a été étudié pour fournir les données nécessaires pour soutenir ses utilisations énumérées sur l'étiquette. Les instructions d'utilisation de ce produit sont jugées adéquates et l'utilisateur ou l'acheteur doit toujours suivre attentivement les instructions figurant sur l'étiquette et faire preuve de jugement et de prudence lors de l'utilisation de ce produit dans ses conditions de croissance. Cependant, il est impossible d'éliminer tous les risques associés à l'utilisation de ce produit. Les dommages aux cultures, l'inefficacité, des résultats insatisfaisants ou inférieurs aux normes ou d'autres conséquences imprévues peuvent résulter de facteurs tels que les conditions météorologiques, la présence ou l'absence d'autres matériaux, ou la manière d'utiliser application, qui sont tous hors du contrôle d'Everris. Tous ces risques doivent être assumés par l'utilisateur ou l'acheteur.

**GARANTIE:** Ce produit correspond à toutes les allégations et descriptions figurant sur l'étiquette et, sous réserve des conditions énoncées ci-dessus, est raisonnablement apte à l'emploi pour tout usage auquel il est destiné. Everris reconnaît que les droits et recours de l'utilisateur ou l'acheteur est soumis aux dispositions de la législation applicable, mais ne fait aucune autre garantie ou représentation, expresse ou implicite, de qualité marchande ou d'adéquation à un usage particulier ou autre, qui va au-delà des déclarations faites sur cette étiquette. Aucun agent d'Everris n'est autorisé à faire des garanties autres que celles contenues dans ce document ou à modifier les garanties qui y sont contenues. Sous réserve des droits et recours de l'utilisateur ou de l'acheteur en vertu de la loi applicable, Everris décline toute responsabilité pour les dommages spéciaux, fortuits ou consécutifs résultant de l'utilisation ou de la manipulation de ce produit.

**LIMITATIONS DE RESPONSABILITÉ:** Sous réserve des droits et recours de l'utilisateur ou de l'acheteur en vertu de la loi applicable, le recours exclusif de l'utilisateur ou de l'acheteur et la responsabilité d'Everris ou de ses sociétés affiliées pour toute perte, blessure ou dommage résultant de l'utilisation ou la manipulation de ce produit, que ce soit contractuelle, garantie, délit, négligence, responsabilité stricte ou autre ne doit pas dépasser le prix d'achat payé par l'utilisateur ou l'acheteur pour la quantité de ce produit concerné ou à Everris, le remplacement du produit. Sous réserve des droits et des recours de l'utilisateur ou de l'acheteur en vertu de la loi applicable, toutes les réclamations ou actions liées à l'utilisation ou la manipulation de ce produit doivent être commencées dans un (1) an à compter de la date d'achat du produit.



Country of origin:  
Produced in the UK



**G95830C**

072821